

Wieder Bestzeit für Lukas

Die Rekordjagd von Lukas Leander ging auch im Duisburger Biegerpark weiter. Bei tollen herbstlichen Bedingungen beim familiären Lauf im Duisburger Biegerpark finishte Lukas Leander in 39:17 Minuten und erreichte in einem hochkarätig besetzten Teilnehmerfeld, den zweiten Platz in seiner Altersklasse. Michael Gietmann beendete den Lauf in 45:48 Minuten und war mit seiner Zeit hoch zufrieden. Beide freuen sich nun auf die nächste Woche, wo sie beim vereinsinternen Reibekuchen-Lauf alles für die Weezer Mannschaft geben werden.



[Zurück](#)